



GROSSGLOCKNER HOCHALPENSTRASSE

ÖSTERREICHS HÖCHSTE

Aussicht

Die **Großglockner Hochalpenstraße** am Fuße des höchsten Berges Österreichs bietet einen erhebenden Weitblick in die unberührte und hochalpine Natur der Alpen. Im Herzen des Nationalparks Hohe Tauern atmen Sie die klare Höhenluft im Takt der Natur und schöpfen neue Energie an den vielen Naturlehrwegen und Kraftplätzen entlang der Straße. Erleben Sie das einzigartige Naturjuwel mit seiner beeindruckenden alpinen Tierwelt von einem grandiosem Logenplatz aus – auf Augenhöhe mit 30 Dreitausendern!


TICKETS AUCH
ONLINE ERHÄLTlich

48 km Panoramastraße
15 Ausstellungen
7 Themenwanderwege
30 Dreitausender
kostenlose Führungen
14 Gasthöfe & Almen
4 Spielplätze

GROSSGLOCKNER
3.798 m

GROSSES WIESBÄCHHORN
3.564 m

JOHANNISBERG
3.453 m

EDELWEISSPITZE
2.571 m

PASSHÖHE HOCHTOR
2.504 m

FUSCHER TÖRL
2.428 m

KAISER-FRANZ-JOSEFS-HÖHE
2.369 m

PIFFKAR
1.620 m

HEILIGENBLUT AM
GROSSGLOCKNER
1.301 m

grossglockner.at

Join us   





GROSSGLOCKNER HOCHALPENSTRASSE

*Lässt dich
staunen...*



TICKETS AUCH
ONLINE ERHÄLTlich

48 km Panoramastraße
15 Ausstellungen
7 Themenwanderwege
30 Dreitausender
kostenlose Führungen
14 Gasthöfe & Almen
4 Spielplätze

Das Staunen ist eine Emotion, die ausgelöst wird, wenn man Unerwartetes erlebt. Die Menschen zum Staunen zu bringen, sie mit Unbekanntem zu überraschen, genau das war die Absicht, die Franz Wallack mit dem Bau der Großglockner Hochalpenstraße verfolgte: Hinter jeder Kurve ein neuer, überwältigender Ausblick. Bei jeder Steigung eine Steigerung des Glücksgefühls. Jeder Meter Straße ein sanftes Sich-Anschmiegen an den Berg. Und rundherum zum Greifen nah blühende Almwiesen, tosende Wasserfälle und schwindelerregende Dreitausender. Bis hin zum Größten von allen mit seinen 3.798 Höhenmetern: dem Großglockner, dem König der österreichischen Berge.

Franz Wallack würde wohl staunen, wie gut sein Plan gelungen ist. Wenn er wüsste, dass »seine« Großglockner Hochalpenstraße einmal zu den drei meistbesuchten Ausflugszielen Österreichs gehören würde...